



学校だより 桐里っ子

HP版

須坂市立井上小学校

平成29年8月29日

文責：教頭 黒岩

＝学校教育目標＝ 明日の日本の力が育つ 「つなぐ」「もとめる」「やりぬく」

夏休みが終わってみんな元気に登校!

8月23日(水)より2学期がスタートしました。長い夏休みもあっという間に終わり、校舎内にまた子どもたちの元気な笑い声に戻ってきました。休み中に大きなケガや病気等の連絡・報告はなく、元気な顔がそろうことに感謝申し上げます。

2学期は84日間と1年間で最も長く、学校行事もいっぱい予定されています。それだけに子どもたちの成長が大いに期待できます。保護者や地域の皆様には、今まで以上にお世話になります。よろしくお願いいたします。また、様々な行事で学校においでいただく機会もたくさんあります。子どもたちの成長をお支えいただくとともに、ぜひ学校にも足をお運びいただきたいと思います。

「心のスイッチ」

始業式校長講話の概略をお知らせします。

「心のスイッチ」という東井義雄さんが書いた詩を紹介しします。この詩は、今から二年前の2学期の始業式にも紹介したものです。やっぱりいい詩だなと思って、また紹介しました。「心のスイッチ」素敵ですね。みんな誰もが心の中にこの「心のスイッチ」を持っているのです。「やる気スイッチ」かも知れないし、「優しいスイッチ」かも知れない。「あいさつスイッチ」や「頑張るスイッチ」かも知れない。たぶん、心のスイッチは、その時あなたが「こうしよう。こうしたい。」と願ったスイッチになるのだと思います。みなさんの心の中にあるスイッチです。誰も押せません。そのスイッチを押すことができるのはあなただけです。みなさん一人ひとりが、自分で押すのです。

2学期、ぜひ「心のスイッチ」を入れるべき時には、入れて過ごしてください。

「つなぐ」スイッチを入れて友だちや先生、おうちの人、地域の方にあいさつをして、相手を思う気持ちを示しましょう。「もとめる」スイッチを入れて、人任せにしないで自分の頭を働かせて勉強しましょう。「やりぬく」スイッチを入れて、めあてに決めたことをやりぬきましょう。そうして「明日の日本の力」に育っていきましょう。

* 詩「心のスイッチ」の内容についてはお子さんにお聞きください。

8月23日(水)、2学期初日に児童引き渡し訓練を実施しました。初めての平日開催ということでしたが、災害はいつ時起こるかわかりません。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

8月24日(木)に、第3回PTA代議員会が行われました。内容は、1学期の活動の反省と今後の活動についての確認でした。2学期は運動会を始め、人権講演会、桐の里文庫お話の会、PTA音楽祭、資源回収、交通安全教室等、他にもたくさんPTA活動が予定されています。子どもたちの健やかな成長のためにご理解とご協力をお願いします。

最後に、PTA会長より、少子化に伴うPTA活動の負担増が話題になることを受けて、今後のPTA活動のあり方について検討していきたいというお話がありました。

9月2日(土)にPTA作業が行われます。今回の作業内容は、主に運動会の準備となります。担当は、松組です。よろしくお願いいたします。